

# ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3  
1130 Wien  
[www.oeffsv.at](http://www.oeffsv.at)  
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.02.2018

## 1. Verbandsabgabe

### a) Datenschutz:

- i. Corinna hat den Link der BSO ([www.bso.or.at/datenschutz](http://www.bso.or.at/datenschutz)) zum Thema Datenschutz in Sportvereinen über den Vereinsverteiler an die Vereine und auch über die Drehscheibe ausgesendet.
- ii. Corinna hat den Vereinen Bescheid gegeben, dass die Frist für die Formulare mit den benötigten Daten bis zum 15.3.2018 verlängert wurde. Sie hat auch das neuen Excel-File und den neuen Leitfaden zu den Einhebungsmodalitäten ausgeschickt.

b) Corinna und Michi haben bezüglich Verbandsabgabe telefoniert.

## 2. Datenbank

- a) *Michi spricht noch einmal mit Flo Kain, ob er Zeit hat, die Datenbank zu programmieren. Bei der Datenbank würde eine gängige Programmiersprache verwendet werden, sodass Flo diese nicht über Jahre hinweg warten muss.*
- b) *Budget: EUR 1.500 bis EUR 2.000.*

## 3. Ausschreibungen

### a) *Masters (Mixed, Women, Men) KoordinatorInnen*

- i. *Corinna hat einen Entwurf verfasst. Corinna fragt bei Michi nach.*
- ii. *Corinna schickt den Entwurf an den Vorstand.*

### b) *Coach AUT Mixed*

- i. *Chris hat die Entscheidung bekannt gegeben.*

## 4. ÖStMs

- a) *Feedback: Zukünftig soll in die Ausschreibung mit hineingenommen werden, dass es eine gewisse Anzahl an Personen für verschiedene Tätigkeiten geben muss, um eine ÖStM vernünftig durchzuführen.*
- b) *Erinnerung für die GV: Erhalt ÖStM-Damen: Wir brauchen 6 Teams (von mindestens 3 Vereinen), um die ÖStM-Damen zu erhalten, sonst heißen sie nur mehr ÖM.*

## 5. Beach

- a) *E-Mail Teamfee MASTERS-WCBU17: Michi schreibt noch einmal.*

## 6. ÖFSV Homepage

- a) *Zur Erinnerung: Fotos Homepage (Nationalteams, Beach Women, NADA).*
- b) *Zur Erinnerung: PhysiotherapeutInnen*
- c) *Zur Erinnerung: Sportbeiräte*

## 7. Logo

- a) *Zur Erinnerung: Neues Logo, wenn neue Dressen kommen.*

## ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3  
1130 Wien  
[www.oefsv.at](http://www.oefsv.at)  
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.02.2018

### 8. BSFG neu

- a) *Holger fragt bis zum nächsten Skype-Termin beim Salzburger Landesverband nach, ob sich bei den Statuten oder beim Vorstand etwas geändert hat.*
- b) *Holger fragt bei den Kärntnern nach, ob sie einen dritten Verein auf die Beine stellen können, da dies notwendig ist, um einen Landesverband zu gründen.*
  - i. *Holger bleibt dran.*

### 9. Serviceplus

- a) *Es soll eine rechtliche Beratung in Anspruch genommen werden. Vorläufige Fragen sind:*
  - i. *Ist eine rechtliche Absicherung des ÖFSV durch eine Sporttauglichkeitsuntersuchung/ein ärztliches Attest ratsam?*
  - ii. *Muss der ÖFSV kommunizieren, dass bei Verletzungen bei Juniorenturnieren eine Einverständniserklärung der Eltern/Aufsichtspersonen notwendig ist.*
  - iii. *Sozialversicherungsrechtliche Abklärung der Aufwandsentschädigung für Funktionäre/innen*
  - iv. *Datenschutz (DSGVO)*

### 10. Schulcup/Schulolympics

- a) *Im Vorstand bzw. bei der GV müssen Konzepte überlegt werden, wie wir die restlichen Kosten für die Schulolympics abdecken können, da nicht alles von den Ministerien übernommen wird. Der Beitrag vom Fachverband für die Schulolympics beträgt EUR 7.000 bis EUR 8.000.*
- b) *Zur Erinnerung: Dominik und Kontakt zur Union.*
- c) *Peter und Gerhard hatten am 30.1. einen Termin beim Sportrat in St. Pölten. Hauptthema war der Schulcup und welche Unterstützung dort ermöglicht werden kann. Der Termin ist sehr gut verlaufen und es gibt ausgezeichnete Unterstützung durch die Stadt St. Pölten. In einem nächsten Schritt wird Andi Pullmann eingebunden. Anfang April findet eine Sportreferenten-Sitzung im Ministerium statt an der alle Schulcup-Verantwortlichen aus den Bundesländern teilnehmen. Dort werden weitere Details besprochen.*
- d) *Es gab zwei Absagen von potentiellen Sponsoren (BAWAG PSK und Paylife). Claus bleibt weiter dran, wer sonst noch passen könnte.*

### 11. EBUCC 2018

- a) *Wir nehmen den Mixed Spot an (Team wird vom EÖFC gestellt).*
- b) *Die Damen haben Interesse an einer ÖM. Diese soll am ersten Maiwochenende in Bibione stattfinden. Bei den Herren fragt Marion noch einmal nach.*

### 12. Lobbyarbeit beim ÖOC

- a) *Chris fragt zunächst bei Volker Bernardi nach, wie es mit Ultimate als Olympische Sportart aussieht. Danach fragen wir um einen Termin beim ÖOC an.*
- b) *Chris spricht mit Volker Bernardi darüber, dass wir nach der Einführung der Datenbank eine geringere Mitgliederzahl haben werden.*

## ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3  
1130 Wien  
[www.oefsv.at](http://www.oefsv.at)  
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.02.2018

### 13. Erinnerung: Folder Dach-/Fach-/Landesverbände und Förderungen

### 14. Generalversammlung gemeinsam mit den Gegenwartsgesprächen

- a) 17./18.3. in Wien
  - i. Samstag: Gegenwartsgespräche (11 Uhr bis 17 Uhr)
  - ii. Sonntag: Generalversammlung (10 Uhr bis 15 Uhr)
- b) Christian druckt Zahlen für die Abstimmungen bei der GV aus. Holger schickt ihm die benötigten Zahlen.

### 15. Zur Erinnerung: Dressen

- a) Corinna kontaktiert die U17 und U20 Coaches, ob es Interesse an neuen Dressen gibt. Sinnvoll wäre es erst zu bestellen, wenn der Kader feststeht, da es sonst mit der Förderung kompliziert wird. Corinna fragt nach, ob es vorerst reicht, wenn die Juniors zur Vorbereitung in hellen und dunklen Shirts spielen.
  - i. Erledigt.

### 16. Katrin Gross

- a) Holger

### 17. Zur Erinnerung: Wolfgang Gramann

### 18. Phil Homepage

- a) Es ist in Ordnung, wenn Phil eine Wartungspauschale im Nachhinein verrechnet.
  - i. Corinna gibt Phil Bescheid.

### 19. Thema Gegenwartsgespräche/GV

- a) Kommunikation Community-Vorstand (Slack)
  - i. Der ÖFSV verfügt über wenige finanzielle Mittel. Wir müssen daher sparsamer damit umgehen.
- b) Sportgymnasium
- c) Schulcup/Schulolympics
- d) Arbeitsgruppe für die Richtlinien (GV)
- e) Arbeitsgruppe für den Schlüssel für die Stimmverteilung (GV): Der Schlüssel für die Stimmenverteilung gilt nicht mehr auf die gemeldeten Vereinsmitglieder laut Zensus, sondern die Stimmen hängen von den zahlenden Mitgliedern/SpielerInnenlizenzen ab. Soll man das ändern und wenn ja, eventuell wieder eine Arbeitsgruppe einsetzen.

\*) TeilnehmerInnen: Christian, Claus, Corinna, Gerhard und Michael